

# LE PROGRÈS

biennale des arts

## 3 ateliers d'artistes en « Zig Zag » ouverts à Château-Chalon

La Biennale des arts concerne tout le département du Jura, pendant trois week-ends. Tour d'horizon à Château-Chalon dans un premier temps.

De notre correspondante Françoise Jeanne NICOD - 30 sept. 2022 à 21:40 -  
Temps de lecture : 2 min



Durant les trois premiers week-ends d'octobre, dans tout le département du Jura, a lieu la biennale des arts, Ateliers en Zig Zag, organisée par l'association Ateliers des artistes associés (AAA). 48 artistes jurassiens ouvriront leurs ateliers, chacun invitant un autre artiste à venir exposer. Le public pourra ainsi découvrir le travail d'une centaine de créateurs.

---

[A lire aussi](#)

- [Des visites au nord et au sud : 24 ateliers ouverts ce week-end](#)
  - [Les biennales en fête dans le haut Jura](#)
- 

Dans l'Atelier du vent, du soleil et de la pluie d'Alain Plésiat, le public découvrira tout un travail de recherche sur la notion de surface, des compositions murales exécutées à partir de matières brutes, minéraux, sable. Cette année, son jardin servira d'écrin à ses œuvres de grand format, des sculptures faites à partir de métaux oxydés (à l'eau mordante de Château-Chalon) travaillés à la soudure à l'arc.

Il a invité Pascale Louise, sculptrice, céramiste de Toul. Elle travaille la terre, l'argile et cherche à faire naître l'émotion à travers des formes épurées.

Quant au jeune Hugo, qui signe « Champignon », il présentera une série de portraits croqués, entre art brut et modernisme.

## **Fragments de paysages**

Dans sa vieille grange, Jean-François Juilliard montrera ses dernières créations : des dessins faits d'une combinaison entre graphisme personnel et empreintes multiples (feuillages, écorces, dalles de pierre...) liant ainsi nature et

œuvre d'art. Des peintures à l'huile aussi, abstraites, évoquant des fragments de paysages. Son invité est David Jodon, de Montrond, céramiste de grand feu, qui exposera des pièces uniques en grès émaillé (avec des émaux de sa fabrication).

Dans l'atelier Terradélir, le public verra les œuvres de Marieno. Jouant avec les matières et les couleurs, cette artiste travaille la terre qu'elle patine avec talent. Mais elle aborde aussi la gravure, le monotype, la photo sur le thème de la nature et du corps féminin.

À côté se trouveront des sculptures. Celles d'Alain David. Pour lui, « le travail de l'argile sur des thèmes existentiels qui me sont chers est à chaque fois une méditation qui m'ouvre au murmure du silence ».

D'intéressantes et agréables visites en perspective, avant de partir pour d'autres découvertes.

---

À Château-Chalon, les trois ateliers seront ouverts les 1<sup>er</sup> -2 et 8-9 octobre.  
Retrouvez la liste des participants par secteur sur le site [www.aaajura.com](http://www.aaajura.com)

---

Culture - Loisirs

Exposition - Arts plastiques

